

ヤマト、雇用終了通知撤回

各地で組合員に再配置提案も

ヤマト運輸は、「クロネコ日本は茨城班を結成。16日、られていたが、**軽貨物ユニオン**に加入・交渉して、雇用が守られました。今後も社員に配布していた来年1月末での「雇用終了」の通
知書について、各地の事業所で撤回を表明していること
が、建交労賃物ユニオンへの取材で分かりまし
た。組合員にはヤマト内で
の再配置提案も行われてお
り、園ヨニオノンは組合に加入し、
「雇用終了」の通
知書について、各地の事業
所で撤回を表明していること
が、建交労賃物ユニオ
ンへの取材で分かりまし
た。組合員にはヤマト内で
の再配置提案も行われてお
り、園ヨニオノンは組合に加入
し、雇用終続を実現しよ
うと呼びかけています。

軽貨物ユニオンはヤマト
での組合員加入を広げ、13
社員は「精神的に追い詰め
られていましたが、軽貨物ユ
ニオンに加入・交渉して、雇用
が守られました。今後も
社員側は同通知書について
「整理解雇ではない」「(退
職は)お願ひベースだと
回答。退職届へのサイン強
要」としても「本社からは
指示していない」と弁明し
ました。

その後、神奈川や茨城の
組合員には、所長やマネジ
ャーから口頭で雇用終了通
知が撤回され、再配置提案
も行われています。

軽貨物ユニオンの高橋英
晴委員長の話 全国では、
1月末にどうなるかと不安
を抱えているパート社員も
あります。



その後、神奈川や茨城の
組合員には、所長やマネジ
ャーから口頭で雇用終了通
知が撤回され、再配置提案
も行われています。

軽貨物ユニオンの高橋英
晴委員長の話 全国では、
1月末にどうなるかと不安
を抱えているパート社員も
あります。

その後、神奈川や茨城の
組合員には、所長やマネジ
ャーから口頭で雇用終了通
知が撤回され、再配置提案
も行われています。

軽貨物ユニオンの高橋英
晴委員長の話 全国では、
1月末にどうなるかと不安
を抱えているパート社員も
あります。